

WT 30.06.2022

„Tausendfüßler“ feierten



Foto: Kindergarten Tausendfüßler

WEISSENBURG - Das Sommerfest des evangelischen Kindergartens „Tausendfüßler“ fand auf der Wülzburg unter dem Motto „Karneval der Tiere“ statt. Zum einen hörten die Kinder und ihre Eltern Ausschnitte aus der Musik von Camille Saint-Saëns, die Löwen brüllten dazu und führten einen Tanz auf. Es gab auch viele kleine graue Esel und Ele-

fanten, die auf einem Spinnennetz balancierten. Zudem rasten noch die Affen durch den Wald. Als Abschluss tanzten die Kinder als Vögel. Eltern, Geschwister, und Großeltern hatten Getränke und Essen mitgebracht. Das Kindergarten team hatte Spiele vorbereitet: ein Schneckenrennen, Tiertattoos, Wurfspiele und einen Stelzenlauf. **wt**

25 Jahre Singert-Gottesdienst



Foto: Pfarramt Theilenhofen

ALESHEIM - Die evangelischen Gemeinden der Pfarrei Theilenhofen und Alesheim und die katholische Pfarrei Stopfenheim feierten bei herrlichem Wetter den 25. Singert-Gottesdienst. Pfarrer Dietmar Schuh für den „Fünferbund“, Prädikant Karl-Heinz Stöhr für die Pfarrei Alesheim und Pfarrer Martin Seefried aus Stopfenheim für die Katholiken konnten viele Besucher begrüßen an der Stelle, wo vor 25 Jahren der gemeinsame und später auch

erfolgreiche Protest gegen den Bau einer Mülldeponie begann. Für Pfarrer Seefried war es der letzte „Singert-Gottesdienst“. Mit warmen Worten und großem Dank für sein Wirken verabschiedete Pfarrer Schuh den Geistlichen, der ab 1. September Pfarrer der katholischen Gemeinde in Gunzenhausen wird. Im Anschluss an den Gottesdienst ließen sich viele einladen bei Kaffee und Kuchen noch zusammenzubleiben. **wt**